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Nach Vorstellung der anwesenden (s. Mailingliste als Anhang) wurden die Projekte, 
Energetische Sanierung von Fassaden, Fenster und Dach Altbau (UEP II- Programm) und 
Neubau Küche (Konjunkturpaket II), kurz vorgestellt. 
Dabei wurden folgende Punkt festgestellt: 

- Der Entwurf der Küche ist auf Grund von Zeitplanungen und gültiger 
Baugenehmigung weitgehend festgezurrt, 

- Für den energetische Sanierung des Altbaus müssen weitergehende Grundlagen 
geschaffen werden, Umgang mit alter Fassade, um vertiefende Überlegung zur 
Fassade zu machen, 

- Unabhängig von der Konstruktion sollen aber Überlegungen gemacht werden, wie 
die Fassade aussehen soll (was für eine Gestaltung möchte die Schule, 
Waldorfarchitektur?, Selbstverständnis der Schule, Farbigkeit… ). 

Über den Umgang mit der Fassade wurde das nächste Treffen am 7.10. 19.00 Uhr 11. Klasse 
vereinbart (die beauftragten Architekten werden daran teilnehmen). 
 
Ferner wurde darüber gesprochen, dass noch eine Form der Legitimation unseres Kreises z.B. 
durch die Schulgesamtkonferenz erfolgen könnte. Auch mögliche Entscheidungskompetenzen 
müssen noch geregelt werden. Tim Rössle wird dies mit dem Vorstand noch besprechen. 
Dringend müssen noch Lehrer/ innen für den Kreis gewonnen werden. 
 
Weiterer Punkt war die Frage der Information der Schulöffentlichkeit (Infotafel…) 
 
Wie im Einladungstext beschrieben, wird unser Gremium regelmäßige Termine und 
Beratungstermine haben. Diese werden zu bestimmten Fachschwerpunkten sein, so dass es 
neben einem Kern von ständigen Teilnehmern (die Namen hab ich mir notiert) jeweils nach 
Themenschwerpunkt weitere Fachinteressierte teilnehmen sollen und können. Die Themen 
werden immer vorher (meist per mail) mit der Einladung bekannt gegeben. Zudem ist daran 
gedacht, weitere Einzelaufgaben, z.B. die interne und externe Öffentlichkeitsarbeit oder die 
Frage der Umorganisation der Räume und Nutzungen in verantwortliche Hände zu geben. Die 
endgültige Struktur Aufgabenverteilung wird noch geklärt werden müssen. 
 
Weißenow 


